

Ressort: Entertainment

Rihanna beeindruckt bei Chanel-Show in Paris

Paris, 03.07.2013, 07:38 Uhr

GDN - Pop-Sängerin Rihanna hat mit ihrem Outfit den Models der Chanel-Show bei der Pariser Fashion Week die Show gestohlen. Am Dienstag war sie als Gast in der ersten Reihe der Haute-Couture-Fashion-Show des Modekonzerns geladen.

Die siebenmalige Grammy-Gewinnerin trug ein freizügiges, bodenlanges, übergroßes Hemdkleid und zeigte so viel Haut. Mit ihrem offenerzigen Look sorgte die 25-Jährige für viel Aufregung. Obwohl sie ihr Dekolleté ein wenig bedeckte, war sogar ihr großes Tattoo unter ihrer Brust zu sehen. Dem Anlass entsprechend kombinierte die Sängerin ihr Outfit mit Accessoires der Luxusmarke Chanel und passenden Chanel-Schuhen. Nach der Show posierte sie für Fotos mit Karl Lagerfeld, dem Chef-Designer von Chanel.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-17019/rihanna-beeindruckt-bei-chanel-show-in-paris.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com